

SELINTAS INTERNASIONAL

Korut Kembangkan Rudal Nuklir

SEOUL: Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un mengatakan pihaknya akan kembali mengembangkan senjata nuklir, Kamis (20/1). Pyongyang akan menguji rudal jarak jauh. Pernyataan itu disampaikan saat pihak berwenang AS mengumumkan pencairan aset Korut yang disita untuk membayar kompensasi korban kebijakan Korut. AS mengimplementasikan keputusan Pengadilan Federal di Washington DC yang memaksa Pyongyang memberi kompensasi 501 juta dolar (Rp 7,19 triliun) kepada keluarga Otto Wambier. Kemarin AS memutuskan pemberian kompensasi sebesar 240.000 dolar AS (Rp 3,4 miliar) dana bank Korut untuk Fred dan Cindy Warmbier.

Otto merupakan mahasiswa University of Virginia yang mengikuti tur ke Pyongyang pada Januari 2016. Ia ditangkap di Bandara Pyongyang saat hendak terbang ke AS. Otto dianggap membahayakan Korut karena mencuri poster politik di hotel tempatnya menginap. Korut menjatuhkan hukuman 15 tahun penjara di kamp kerja paksa. Ia dipulangkan ke AS setelah ditahan 15 bulan lantaran dituduh mengidap botulism. Otto mengalami cedera otak, bisu, dan lumpuh. Ia meninggal beberapa pekan setelah tiba di AS.

Yunani Terima 6 Jet Rafale

TANAGRA: Perdana Menteri Yunani Kyriakos Mitsotakis menerima penyerahan enam unit jet tempur Rafale dari Prancis, Kamis (20/1). Penyerahan itu merupakan bagian dari realisasi pembelian 18 unit pesawat tempur asal Prancis senilai 2,5 miliar euro (Rp 40,7 triliun). Pesanan Yunani terdiri 12 pesawat AU Prancis dan enam pesawat buatan Dassault. Yunani akan membeli tiga fregat Prancis senilai 3 miliar euro (Rp 48,89 triliun). Selain dengan Prancis, Yunani juga melakukan kerja sama militer dengan Mesir, Uni Emirat Arab, Arab Saudi, dan Israel.

Putin Jamu Presiden Iran

MOSKOW: Presiden Rusia Vladimir Putin menjamu Presiden Iran Ebrahim Raisi di Kremlin, Rabu (19/1) waktu Moskow atau Kamis WIB. Dalam pertemuan itu Rusia dan Iran menandatangani kerja sama politik, ekonomi, perdagangan serta eksplorasi ruang angkasa. Kedua pemimpin juga membahas masalah Suriah, Afghanistan, dan Bukit Golan. Kedua negara menandatangani Presiden Suriah Bashar al-Assad. Putin memuji kerja sama Rusia-Iran di Suriah, mengatakan bahwa ancaman terorisme internasional telah diatasi berkat upaya bersama. Rusia memiliki hubungan baik dengan Israel. Putin meminta Iran tidak menghadirkan pasukan di Bukit Golan. (AP/Bro)

KIEV (KR) - Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskiy kecewa mendengar pernyataan Presiden Amerika Serikat Joseph Biden Jr mengenai kemungkinan invasi Rusia, Kamis (20/1). Dalam pernyataannya di Gedung Putih, Biden memprediksi Presiden Rusia Vladimir Putin akan menginvasi Ukraina.

Saat ditanya media apa yang akan dilakukan AS jika invasi terjadi, Biden mengatakan reaksi AS tergantung skala invasi. Jika skalanya kecil, AS akan menjatuhkan sanksi ekonomi terhadap Rusia. Ia mengesampingkan mengirim tentara AS ke Ukraina. Jika invasi terjadi dalam skala besar, lanjut Biden, maka AS akan menunggu kesepakatan dengan negara-negara Eropa sekutunya, terutama Inggris, Prancis, dan Jerman.

Biden menambahkan, AS telah memberi bantuan senjata senilai 600 juta dolar AS (Rp 8,6 triliun) ke Ukraina. Sebelumnya,

Menlu AS Antony Blinken dalam pertemuan dengan Presiden Zelenskiy di Kiev, Rabu (19/1), mengumumkan tambahan bantuan militer AS senilai 200 juta dolar AS (Rp 2,87 triliun).

Menlu Kanada Melanie Joley juga berkunjung ke Kiev dan bertemu Menlu Ukraina Dmytro Kulebo. Kanada mengancam Rusia yang mengancam akan menginvasi Ukraina. Blinken dan Menlu Rusia Sergey Lavrov dijadwalkan bertemu di Jenewa pada Jumat (21/1) hari ini untuk membahas krisis menyangkut Ukraina.

Aktivis demokrasi Rusia Alexey Navalny menyebut

AS masuk dalam jebakan Putin. Ia menyebut reaksi AS terhadap invasi Rusia ke Ukraina mirip dengan anak sekolah yang ketakutan.

Biden menduga Putin tidak akan melakukan invasi dalam skala penuh. Reaksi Biden juga mengecewakan anggota Kongres Texas dari Partai Republik, Michael McCaul. Pernyataan Biden membuat Barat ragu-ragu untuk bersatu membela Ukraina.

Tanda-tanda bahwa Rusia akan menginvasi Ukraina dirasakan Kiev. Rusia mengurangi jumlah diplomatnya di kedutaan besarnya di Kiev dan tiga



KR-AP Photo/Evan Vucci

Presiden Ukraina saat dijamu Joe Biden di Gedung Putih pada September 2021.

konsulatnya di Ukraina. Anak-anak dan istri diplomat Rusia meninggalkan Ukraina secara bergelombang. Mayoritas menempuh perjalanan darat 15 jam pulang ke Moskow.

Rusia mempertahankan sikap kerasnya di tengah ketegangan atas penumpukan 100.000 pasukannya di dekat Ukrai-

na. Wakil Menlu Rusia Sergei Ryabkov menegaskan kembali bahwa Moskow tidak berniat menginvasi Ukraina seperti yang dikhawatirkan Barat. Namun Moskow meminta jaminan keamanan pasti yang menghalangi ekspansi Pakta Pertahanan Atlantik Utara (NATO) ke Ukraina. (AP/Pra)

Dubes Alfonso Serahkan LoC pada Presiden Portugal

LISABON (KR) - Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh (LBBP) RI untuk Republik Portugal, Rudy Alfonso, menyerahkan Surat-Surat Kepercayaan atau Letters of Credence (LoC) kepada Presiden Portugal Marcelo Rebelo de Sousa, di Istana Kepresidenan Palacio Nacional da Ajuda, Lisbon. Prosesi upacara penyerahan LoC dimulai dengan hadirnya Duta Besar LBBP RI di Palácio Nacional da Ajuda pada Senin (17/1) pukul 15.00 waktu setempat.

Setelah menyerahkan surat-surat kepercayaan kepada Presiden Portugal,



KR-Istimewa

Dubes LBBP RI dalam 'private audience' dengan Presiden Portugal.

Dubes LBBP RI kemudian menuju ruang Diplomantik (Sala Diplomática) untuk sesi private audience dengan Presiden Portugal.

Sebelum memulai dialog, Dubes LBBP RI menyampaikan salam hangat dari Presiden Joko Widodo dan rakyat Indonesia kepada

Presiden Portugal dan rakyat Portugal.

Pada kesempatan itu, Presiden Portugal dan Dubes LBBP RI sepakat meningkatkan hubungan bilateral. Terutama di bidang perdagangan, investasi, dan pariwisata sebagai upaya pemulihan ekonomi karena adanya pandemi.

"Presiden Portugal menyambut baik salam hangat dari Presiden RI dan rakyat Indonesia serta mengucapkan selamat datang serta mendukung keberhasilan misi Dubes LBBP RI di Portugal," kata Dubes Alfonso dalam siaran pers KBRI Portugal

yang diterima KR, Selasa (18/1).

Sejak pemulihan hubungan diplomatik Indonesia-Portugal tahun 1999, Rudy Alfonso merupakan Duta Besar keenam yang dipercaya oleh Pemerintah Indonesia sebagai Duta Besar LBBP RI untuk Republik Portugal. Rudy menggantikan Ibnu Wahyutomo yang kembali ke Kementerian Luar Negeri RI.

Selain Dubes RI, pada hari yang sama Presiden Portugal juga menerima lima Duta Besar Resident lainnya yaitu Swiss, Peru, Libya, Pantai Gading, dan Mesir. (Fsy)

MUTIARA JUMAT

Produktif Memanfaatkan Waktu

SEBAGIAN orang memandang dengan bergantinya tahun atau ulang tahun sebagai bertambahnya usianya. Sebagian yang lain melihat umurnya berkurang dari garis ajal yang ditentukan. Perbedaan sudut pandang ini tidaklah terlalu penting. Yang terpenting adalah apa yang telah kita lakukan dengan bertambahnya usia, dan apa yang hendak kita ukir terhadap umur yang tersisa.



Oleh: Aminuddin Agung Nugroho, S.Ag.

selesaikan sebelum dikumandangkan adzan Dhuhur.

Kisah ini menggambarkan betapa Nabi Muhammad dan para sahabat adalah orang-orang yang sangat produktif dalam memanfaatkan waktu. Dimulai dari waktu duha sampai dhuhur beliau dan para sahabat telah melakukan amal dan pekerjaan yang begitu banyak. Belum lagi prestasi gemilang mereka dalam membangun peradaban yang berpusat di Kota Madinah Al Munawaroh dan memancar ke seluruh penjuru dunia hingga saat ini.

Pelajaran yang dapat kita petik dari kisah tersebut adalah bagaimana cara memanfaatkan waktu agar produktif. Pertama, ikhlas kepada Allah SWT. Ikhlas merupakan sumber kekuatan yang dapat menggerakkan tubuh dan pikiran kita. Dengan niat hanya mengarang Ridha Allah, pekerjaan berat akan terasa ringan dan waktu sempit terasa lapang.

Kedua, mendistribusikan pekerjaan kepada ahlinya. Pekerjaan yang dilakukan oleh orang yang berkompeten, akan berjalan dengan efektif dan efisien serta menghasilkan hasil yang optimal.

Ketiga, melakukan amal dan pekerjaan sesuai dengan syariat, regulasi dan prosedur yang telah ditentukan. Aturan dibuat bertujuan agar amal dan pekerjaan dapat berjalan dengan benar, efektif dan efisien serta menghasilkan output yang jelas. Hal-hal yang tidak berdampak signifikan bagi terselesainya amal dan pekerjaan tidak perlu dilakukan dan hanya akan membuang-buang waktu.

Memasuki awal tahun ini, marilah kita berusaha untuk melakukan amal dan pekerjaan yang lebih produktif. Agar waktu dan umur yang tersisa menghadirkan manfaat yang besar dan tidak terbuang sia-sia. Rasulullah pernah mengingatkan: "Ada dua nikmat yang banyak membuat manusia tertipu, yaitu nikmat sehat dan nikmat waktu luang". (HR. Bukhari). □

Aminuddin Agung Nugroho S.Ag.,
Penyuluh Agama Islam Fungsional
Kabupaten Gunungkidul.

ANTISIPASI PREDIKSI PUNCAK OMICRON

Belum Ada Temuan, Yogya Percepat Vaksinasi

YOGYA (KR) - Pemerintah pusat memprediksi puncak 'amukan' Covid-19 varian omicron akan terjadi pada Februari hingga Maret mendatang. Kendati belum ada temuan kasus di Kota Yogya namun sejumlah antisipasi tetap dilakukan. Salah satunya dengan mempercepat vaksinasi reguler maupun booster.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya Emma Rahmi Aryani, menyebut antisipasi paling ampuh dalam menghadapi pandemi ialah protokol kesehatan dan vaksinasi. "Apapun varian Korona termasuk omicron ini maka antisipasinya tidak lain ialah protokol kesehatan dan vaksinasi. Itu pula yang kita gencarkan saat ini," jelasnya, Rabu (19/1).

Diakuinya, hingga saat ini belum ada temuan kasus omi-

cron di Kota Yogya. Emma mengaku, pihaknya sempat mengirimkan sampel terhadap temuan kasus positif Covid-19 yang dicurigai omicron ke laboratorium UGM. Akan tetapi hingga saat ini juga belum dilaporkan hasil uji laboratorium tersebut. Sampel yang dikirim tersebut berasal dari enam anggota keluarga yang semuanya terpapar Covid-19 serta ada satu orang hasil riwayat perjalanan.

Kendati demikian, tracing kontak erat terhadap temuan kasus tersebut menunjukkan hasil negatif. Salah satu ciri yang patut dicurigai omicron ialah pola sebaran yang massif karena tingkat kecepatan penularan varian tersebut sangat tinggi kendati gejalanya lebih ringan dibanding varian delta. "Misalnya kalau hasil

dari laboratorium itu positif tentu kita juga langsung dikasih tahu supaya penanganannya cepat. Semoga memang negatif omicron karena hasil tracing kontak erat semuanya juga negatif," urainya.

Ketua Harian Satgas Penanganan Covid-19 Kota Yogya Heroe Poerwadi juga menyebut belum ada kecurigaan varian omicron ada di Kota Yogya. Sejauh ini pola sebarannya masih sangat rendah bahkan dalam beberapa hari tidak ada temuan kasus baru. Saat ini kasus aktif juga hanya tujuh orang serta tidak ada yang menjalani perawatan khusus. "Omicron ini kan salah satunya dilihat dari sebarannya. Tapi kalau kita lihat sebarannya, tidak ada," katanya.

Dirinya juga menguatkan jika antisipasi terhadap prediksi

puncak Covid-19 akibat omicron ialah dengan protokol kesehatan dan vaksinasi. Sama halnya saat pertama kali vaksinasi digulirkan, warga yang menjadi sasaran prioritas ialah lansia serta warga rentan. Selanjutnya ialah guru atau tenaga pendidik, pelayanan umum baru masyarakat secara luas. Hal tersebut karena mempertimbangkan ketersediaan vaksin yang dicukupi oleh pemerintah pusat.

Heroe mengatakan, vaksinasi booster bagi lansia saat ini dilayani melalui sentra di Museum Diponegoro dan SLB Negeri Pembina. Masing-masing sentra tersebut memiliki kapasitas 600 dosis per hari. Di samping itu terdapat 11 fasilitas layanan kesehatan yang memiliki kapasitas antara 50 hingga 100 dosis per hari. (Dhi)

ANGKA PERCERAIAN MENINGKAT

BP4 DIY Tingkatkan Peran Konselor Perkawinan

YOGYA (KR) - Selama masa pandemi Covid-19, angka perceraian di DIY meningkat. Hal itu antara lain dipicu permasalahan perekonomian keluarga sebagai dampak terjadinya PHK dalam jumlah relatif besar sehingga terjadi 'gonjangan' dalam rumah tangga. Untuk menekan angka perceraian itu, Badan Penasihatian Pembinaan dan Pelestarian Perkawinan (BP4) DIY diharapkan mampu berperan secara signifikan.

Kepala Kanwil Kemenag DIY Dr Masmin Afif MAG mengemukakan harapan tersebut pada Raker BP4 DIY di Hotel Laxston Yogyakarta, Selasa (18/1). Masmin sekaligus mengharapkan agar keluarga yang memiliki permasalahan rumah tangga bersedia berkonsultasi dengan konselor perkawinan BP4 untuk dicari solusi sehingga perceraian dapat dihindarkan. Sejalan dengan harapan Ka-



KR-Soeparno S Adhy

Prof Dr Soewadi menyerahkan buku kepada Dr Masmin Afif.

kanwil Kemenag DIY, Ketua BP4 DIY Prof Dr dr Soewadi MPH SpKJ menyatakan badan yang diketuainya akan meningkatkan pengetahuan tentang komunikasi, etika, kepribadian serta maturitas kepada para konselor perkawinan sehingga mampu melaksanakan tugas dengan baik. Sekaligus melengkapi sarana-prasarana, termasuk tempat

konsultasi konflik rumah tangga yang representatif. Bahkan Prof Soewadi mengaggas dimungkinkannya para konselor melakukan konseling keliling.

Kabag TU Kanwil Kemenag DIY selaku Wakil Ketua BP4 DIY Arif Gunadi MPdI mengemukakan, Raker bertujuan menguatkan kapasitas keorganisasian, mengembangkan ja-

ringan kemitraan, mengevaluasi serta menyusun program dalam meningkatkan kualitas kehidupan keluarga yang sakinah mawaddah warahmah.

Raker juga mendengarkan paparan Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) DIY Prof Dr Muhammad dalam kaitan kerja sama sinergis DMI dengan BP4. Sementara Area Consumer Financing Manager Bank Syariah Indonesia (BSI) Area Yogyakarta M Syaifudin menyampaikan materi mengenai keuangan syariah menuju keluarga sakinah.

Pada kesempatan itu Prof Dr dr Soewadi MPH SpKJ yang merayakan hari ulang tahunnya yang ke-79 meluncurkan buku berjudul 'Mengenal Faktor-faktor Penyebab Konflik Marital Untuk Mencegah Perceraian'. Peluncuran buku yang diterbitkan BP4 DIY itu ditandai penyerahan buku kepada Kakanwil Kemenag DIY Dr Masmin Afif. (No)